

DIPUTADA ANA MARÍA SOLÍS RUÍZ.

PARTIDO DEL TRABAJO.

ASUNTOS GENERALES:

TEMA: “DÍA MUNDIAL PARA PREVENIR LA EXPLOTACIÓN, LOS ABUSOS Y LA VIOLENCIA SEXUAL CONTRA LOS NIÑOS Y NIÑAS Y PROMOVER LA SANACIÓN”.

Con su venia diputado presidente, compañeras y compañeros diputados, medios de comunicación y digitales que hoy nos acompañan, hoy, alzamos la voz en esta tribuna para conmemorar un día de profunda importancia: el Día Mundial para Prevenir la Explotación, los Abusos y la Violencia Sexual contra los Niños, y Niñas y Promover la Sanación, instaurado por Naciones Unidas. Este día nos obliga a reflexionar sobre una realidad alarmante que sigue afectando a millones de niñas, niños y adolescentes en todo el mundo y Chiapas no es la excepción, la explotación y el abuso sexual no solo destruyen vidas, sino que también minan la confianza en nuestras instituciones y debilitan el tejido social que tanto necesitamos fortalecer. En Chiapas, donde la vulnerabilidad de nuestras infancias indígenas y rurales es aún mayor, la prevención de estos delitos debe ser un compromiso prioritario. No podemos permitir que la pobreza, la falta de oportunidades y la marginación sean cómplices silenciosos de la violencia sexual, que afecta principalmente a nuestras niñas y en muchas ocasiones ese abuso proviene desde el núcleo familiar. Necesitamos acciones contundentes, trabajar de la mano con el gobierno del estado, los municipios y sobre todo esta legislatura, de manera eficiente para reconstruir el tejido social. Desde esta tribuna, hago un llamado urgente para que intensifiquemos nuestros esfuerzos en la creación de políticas públicas que protejan efectivamente a la niñez y que garanticen el acceso a la justicia para las víctimas. No basta con condenar estos actos; debemos promover programas de prevención, así como una atención integral que incluya apoyo psicológico y social a quienes han sufrido estos horrores. Las víctimas de abuso sexual enfrentan no solo un daño físico, sino un trauma emocional que puede perdurar durante toda su vida. Es nuestra responsabilidad, como legisladores y como sociedad, brindarles un camino hacia la sanación, apoyando iniciativas que promuevan la reintegración, el acompañamiento terapéutico y sobre todo, la dignidad de las víctimas. En este contexto, el Día Mundial para Prevenir la Explotación y la Violencia Sexual, no es solo un recordatorio de lo que debemos erradicar, sino una oportunidad para reafirmar nuestro compromiso con el bienestar y la dignidad de la niñez. Es un llamado a que nunca olvidemos que detrás de cada

cifra, de cada caso reportado, hay un niño, una niña, un ser humano que merece vivir en un mundo donde su integridad sea respetada y protegida. Aprovechemos este día para renovar nuestro compromiso con la niñez. No podemos fallarles. Como presidenta de la Comisión de Juventud y Deporte, trabajaré de la mano con mis compañeros y compañeras diputadas para impulsar políticas efectivas que protejan a nuestros niños, niñas y adolescentes de cualquier forma de violencia. Unidos, construiremos un entorno seguro, libre de abusos, donde puedan soñar y alcanzar su máximo potencial. Hago un llamado a mis colegas en este congreso para que, desde cada una de nuestras comisiones, sumemos esfuerzos y recursos en esta causa. Chiapas no puede ser un Estado donde la infancia esté desprotegida. Debemos actuar con determinación para que la niñez de hoy pueda ser la generación que transforme nuestro futuro. No olvidemos que cada niño y cada niña tiene derecho a una vida libre de violencia, al amor, al respeto y a la protección que solo una sociedad consciente y solidaria puede brindar. ¡Hagamos realidad ese derecho! ¡No más abusos, no más violencia! Muchas gracias.